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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.５ 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録 

第１７３１回例会 

平成２６年 7月３０日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 坂井彦就会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ビジター：谷村信之君(南砺 RC) 

 

４．会長の時間： 南砺 RC谷村さんようこそ。毎回、一

週間の出来事について話をさせてもらっていますが、

25～26 日、新入社員のフォローアップ研修で呉羽ハ

イツに行ってきました。入社後 3か月時点は、不安が

あったり課題が見つかったりの時期になります。そん

な不安や問題点を考えようという研修であります。 

我が社は、3 名入社していますが、全体で 60 名くら

いの参加でした。研修は、KJ法によって行われ、悩

みや問題点を書き出して、それを分類しながらグルー

プディスカッションを進めるものです。経営者は、自

社社員のいないグループに所属して、質問に答えたり

進行を手助けする役目です。最近の傾向ですが、若い

人はみんな真面目です。会社のため、地域のため、と

いう話がどしどし出る。この研修の当初は、会社を辞

めたい、時には泣き出す者もいました。昔は、会社が

悪い、社長が悪い、ということが多くありましたが、

最近は、自分たちの問題として捉え、自分たちに問題

がある。という認識が多くありました。２日目は、経

営者が自社の社員と面談する「社長と語ろう」という

場がある。ルールは“本音で話そう”である。また、

そんな雰囲気づくりに努めています。この研修は、殆

どの人が異業種の集まりなので、いろんな悩みが聞け

て安心する一面もあり、良い時間を共有でき効果の上

がった研修会でありました。 

 

５．幹事報告(岩崎幹事)：理事会報告(当日例会前開催)兼

ねて。①次週 8月 6日)はガバナー補佐訪問。12：00-30、

会長幹事懇談会、12：30‐例会中、卓話「ガバナー

補佐の挨拶」、1：30～C.A.例会場で引き続き行いま
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すので、全員残って下さい。②8 月 20 日が、永田ガ

バナー公式訪問。11：30-12：30 会長幹事懇談会。

12：30-1：30 例会中、ガバナー卓話「ロータリーの

ビジョンを語ろう」。クールビズで OK。ガバナー補

佐、地区副幹事が同行。③8 月 13 日は、高瀬会員の

所で、早朝例会の予定。④8 月 27 日は「社会奉仕に

ついて」中島委員長の担当です。⑤2014 年 8月のロ

ータリーレートは１＄＝102 円。【R 財団ニュース：

回覧】⑥例会の変更については、事務局に確認の事。 

６．出席報告：会員数 19名本日 13名出席、調整後、13/17 

76.47％。 

７．委員会報告：①職業奉仕委員会(三角委員長)：10 月

22 日は職場例会、会場は坂井会長の「鳥越の宿 三

楽園」。職場の隠れた功績ある人を表彰する場も設け

たい。②青少年奉仕委員会(山本武夫委員長)：今年度

の高瀬神社奉納剣道大会は、9月 15日(祝)、坂井会長

の代理で齋藤副会長が出席予定です。 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

坂井会長：新入会員入りそうな気がします。皆さん宜

しくお願いします。 

河合会員：4年間の間に、メンバーが 30人になる事を

目標に掲げましょう。 

中島会員：来週は年に 1 回の家族旅行の為、欠席しま

す。 

山本武夫会員：梅雨明け宣言！皆さん、熱中症に気を

つけてお過ごし下さい。会員増強、頑張りまし

ょう。 

 

 

 

本日の花(河合会員提供)：①夕菅②川原撫子 

 

C.A.「会員増強月間にちなんで」 

 河合耕一会員増強委員長 

 

河合委員長： １か月前から会員の勧誘についてお願いし

ていましたので、その成果等について発表をしていただき

ます。余談ですが、“今日の花”の１つは、夕菅（ユウス

ゲ）です。夕方４時頃にならないと開花しない花で、朝の

７～８時頃には萎んでしまいます。今回の会員増強で、新

しく入会された方、勧誘に携わった会員に必ず株分けをし

て差し上げたいと思います。 

それでは報告に移ります。まず、私ですが、中島会員と

一緒に地元にあります K クリニックの院長宅を訪ねまし

た。実は６年ほど前から顔を見るたびに誘っていましたが、

今日までクリニック以外の活動などが忙しく断られてい

ました。即答はしてもらえなかったが、少し気持ちが動い

たかなと言う感じです。他に、K石油の婿さんにも以前か

ら声をかけています。砺波市出身ですので知り合いも砺波

市に多く、砺波市の RC会員の人に東となみ RCへの入会

を勧めてもらうのもよいのかなと思っています。もう一人、

同じく地元の H 商店の代表にも声をかけていますが、な

かなか返事がもらえなく、父親にお願いしてみようと考え

ています。それから K さんという書道の先生にも今後、

勧誘してみたいと考えています。 

中島会員： 河合委員長と一緒にお伺いした K クリニッ

クの院長さんの印象ですが、RCには興味を持っておられ、

例会などの日程調整が出来れば入会していただけそうな

感じでした。可能性はハーフハーフと言うところです。も

う一人、同じ地区で住宅建築をしているN建設の 40代の

棟梁に声をかけました。興味を持ってもらえたように感じ
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ましたので、引き続き勧誘を続けたい。 

横山豊介会員：以前から知り合いの T 工業の社長さんに

声を掛けてあります。もう一度、正式に坂井会長か小西会

員と一緒に会社訪問したいと思っています。 

三角会員：国道沿いにも店を出しておられる N 神具店に

声掛けをしています。本人は、「入れていただきたい」と

いう気持ちを持っておられますが、今日の返事では、仕事

の都合があり１年程待ってもらえないか、ということでし

た。入会の可能性はあると思います。 

浅田会員：T市長は砺波 LC会員ですので、K副市長に声

をかけてみたいと思っています。 

山本英介会員：横山豊介会員が話された T 工業の社長さ

んとは懇意にしており、飲み仲間でもあります。今度会っ

たら強く勧誘してみたい。会社訪問に同行させてください。

福野の D 交易の社長にも声掛けしておりますが、ご不幸

があったばかりですので、時期を空けてもうひと押しすれ

ば、入会してもらえるのではないかと思っています。それ

から S 組の社長さん、岩崎会員と一緒に行けば何とかな

るのではないかと思います。もう一人、向かいの K 酒店

の若さんにも声をかけてみたいと思います。 

山本武夫会員：忙しさに感けて、スタートが遅れています

が、昨日、F工業の社長さんに話をしましたら、会社とし

て専務を入会させてもいいと考えていると言っておられ

ました。社長の了解を得ましたので、専務さん本人の了解

がもらえるように今後努力したい。他に、高瀬会員と一緒

に T石材店の息子さんにも声をかけていきたい。 

三谷会員：西別院の前の輪番さんも南砺 RC 会員でした。

現在の輪番の T住職にも加入してもらえばいいのですが、

東と西の違いがあり話しかけにくい。お盆に福野高校 45

年卒の同級会があるので、その名簿を見てアタックしてみ

たいと思っています。 

齋藤会員：先週、坂井会長と桧原会員と一緒に地元でイン

テリアデザイナーをしておられる 40代後半のOさんにお

願いをしました。感触的には可能性がなくはない。タイミ

ングが合えば何とかなるのではないでしょうか。もう一人、

M 建設の若社長、坂井会長とも付き合いがあり、忙しく

されているが可能性があると思います。 

桧原会員：Oさんには次の日に電話をしました。お子さん

の送迎などで忙しくしておられ、毎週の例会出席というの

が少しネックのようですが、それ以外は好感触でした。タ

イミングが合えば例会見学も可能でないかと感じました。

他には、N交通の社長さんとアポをとりたい。とれ次第、

長谷川会員と一緒に勧誘に行きたい。 

岩崎幹事：同級生の K 接骨院にパンフをもっていって話

をしています。S組にも何とか入会してほしいと思ってい

ます。 

坂井会長：皆さん忙しい中、ありがとうございます。なん

だか大量入会の予感がします。インテリアデザイナーのO

さんは、非常に感触が良かった。その後、メールをしてお

きました。M 建設の若社長は長い付き合いでもあり、昨

日も会っています。今 80程の役職を持っておられるよう

ですが、逆にだから無理だということではない。中でも

JC が 12 月末で終わるので、それが終われば入会の可能

性が高まると思っています。 

河合委員長：皆さんの報告を聞いていますと、卓話に来て

もらえばよいと思われる人が数人おられます。プログラム

委員長と卓話日程の調整はいりますが、是非来てもらえる

ように組み立てたい。そのほうが RCの理解が深まり、入

会へのスピードアップとなるのではないかと思います。会

員が増えるということは、私たちのレベルも向上するとい

う意識を持っていただき、引き続き勧誘にあたっていただ

きたい。皆さんありがとうございました。 

 


